

KAB Oberösterreich

Die KAB ist eine Bewegung von Frauen und Männern in der Katholischen Kirche, die sich besonders für Menschen in der Welt der Arbeit einsetzt. Unsere Aufmerksamkeit gilt dabei vor allem den Benachteiligten und Schwachen.

Der Einsatz für Gerechtigkeit und die Beteiligung an der Umgestaltung unserer Welt sind für uns ein Schritt der Verkündigung und ein Zeichen unserer Verantwortung für die Schöpfung. Wir fühlen uns getragen von der frohen Botschaft des Evangeliums.

Wir arbeiten nach der Methode SEHEN – URTEILEN – HANDELN – FEIERN. Dabei reicht unser Handeln von persönlichen Schritten über gemeinsames Tun in Runden, Projektgruppen etc. bis zu Aktionen in Vernetzung mit anderen Organisationen.

Wir laden ein zur Mitarbeit und Mitgestaltung

- an einer Gesellschaft, in der Frauen und Männer gleiche Chancen und Rechte haben
- an einer Politik, die den Rahmen schafft für ein faires und demokratisches Miteinander
- an einer Wirtschaft, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt
- an einer Welt, in der bezahlte und unbezahlte Arbeit als gleichwertig gelten

damit wir in unserem Arbeiten gerechte und menschenwürdige Verhältnisse vorfinden.